



Claudia se reúne hoy con Libia Denisse García

Por Sergio Ramírez

sergio.ramirez@razon.com.mx

PARA PONER orden en Guanajuato, la Presidenta Claudia Sheinbaum Pardo anunció que este martes acudirá la gobernadora del estado, Libia Denisse García Muñoz Ledo, a la reunión del gabinete de Seguridad, en Palacio Nacional.

“Hay que entrar, pues, a pacificar y a poner orden en Guanajuato”, afirmó ayer durante la conferencia de prensa en Palacio Nacional, luego de subrayar que la estrategia es detener a quienes generan violencia en la entidad.

Dijo que el objetivo es reducir la incidencia delictiva en Guanajuato, así como pacificar la entidad, la cual se mantiene con altos niveles de delincuencia, a pesar del envío de efectivos militares.

“Viene la gobernadora de Guanajuato al gabinete de Seguridad. Es de otro partido político, pero eso no quiere decir que no nos coordinemos para la seguridad de los habitantes de Guanajuato, y es necesario”, aseguró en conferencia de prensa.

**EL
TIP**

EL PASADO 8 de octubre, la Presidenta dijo en su conferencia matutina que Guanajuato es el estado con más homicidios del país, y además, con más adiciones.

La mandataria mencionó que se han enviado elementos del Ejército mexicano y Guardia Nacional a Celaya, León y Salamanca para implementar una estrategia de seguridad, con base en el plan que ya se tenía en el gobierno de Andrés Manuel López Obrador, el cual sólo fue reforzado.

“Ustedes saben que Guanajuato, si vemos por homicidios, Guanajuato es la entidad que tiene más homicidios en el país, le siguen después otras entidades dependiendo del mes; está Chihuahua, Estado de México, a veces es Baja California, y estamos trabajando”, explicó.

Sheinbaum Pardo comentó que ya asistió a la mesa de seguridad en Palacio Nacional la gobernadora de Baja California, Marina del Pilar Ávila Olmeda, para establecer una estrategia que permita reducir los niveles de violencia y garantizar la seguridad de los habitantes de ese estado.

“Se está haciendo una estrategia, que no es que de un día a otro se pueda resolver, pero hay una estrategia que se va a notar en poco tiempo”, confió.

Sobre los hechos de violencia en estados gobernados por Morena, dijo que cada entidad tiene una situación distinta, “en algunos casos se tiene que entrar con mayor fuerza en la atención social y en otros es importante la estrategia de detención de quienes generan violencia”.

Expuso que en todos los casos hay una estrategia general, pero que se harán planes y programas particulares.



“

VIENE la la gobernadora y vamos a entrar a pacificar y poner orden en Guanajuato (...) Es de otro partido político, pero eso no quiere decir que no nos coordinamos para la seguridad de los habitantes de Guanajuato”

CLAUDIA SHEINBAUM
Presidenta de México

6.2

Por ciento disminuyó la percepción de inseguridad en León